

はっぴー 弘済会

第19号

公益財団法人
日本教育公務員弘済会石川支部
〒920-0901 金沢市彦三町2丁目1番45号
むさビビル6F
ホームページ
<http://www.ishikyoko.jp/>



の“つ・ぶ・や・き”

～近江町市場から～

皆さん、こんにちは。日教弘石川支部専任幹事の@です。今回から、身近な話題に触れつつ、石川支部の事業についてタイムリーに紹介していくコーナー、スタート！

ふつかものですが、よろしくお願ひいたします。

支部が彦三町にあるので、昼食は金沢駅や近江町周辺を徘徊。市場内は春から夏にかけて、修学旅行の中高生でごった返し！地図を片手に、グループ活動花盛り！！「おまえら何食べたん？」「ウチら、海鮮ど~ん！」「オレら、し~す~！」石川の飲食業界、少しは潤ったのかな？？(あの価格の海鮮丼、一般庶民の@にはなかなか手が….)どこのお店もコロナ対策万全でがんばってる！@も食べて食べて応援します！これからも！Now & forever!!クーポン使いまくり～。

今回訪れたのは、近江町市場内のあるうどん店。セルフでお冷を入れ、いただいたのは、これ。「海老天カレーうどん」。



麺はシコシコ歯ごたえのある手打ち(風?)で食べ応え十分。ここ独特のうまみたっぷり出汁の効いたやや甘めのカレーは大人も子供もバッチギー(死語)！そして何より、注文を聞いてから目の前で作り始める、揚げたての野菜天に、サクサクころもにプリプリ食感の大きな海老天が、カレーうどんに合う合う(オットセイの鳴き声風に)！手際よく店員さんが目の前に持て来るや否や、as soon as、「紙ナプキン、いりますか？」のお声がけ。この心配りも「おいしい」ね！カレーうどんと「飛びはね」はセットですから。案の定、食後のナプキンを見ると、2つばかり、茶色のシミが…セーフ。黙食の後は、合掌＆「(心の中で)ごちそうさまでした」。今日もおいしくいただきました。

さて、今回紹介する支部事業は…

今年度の新規事業の一つ、「教育研究助成」。昨年7月から今年9月までの期間内に実施された「教育研究」について、A4用紙1枚(書式等、詳細はHPに掲載済)程度にまとめて、気軽に、どしどしご応募ください。あくまで個人の募集で、ジャンルは、授業実践・校務改善・課外活動実践・事務研究・管理職の多忙化改善実践・コロナ対応実践等々、なんでもかまいません。当支部選考委員が認めた研究事例に、1人1万円を助成いたします。募集期間は、2022年7月1日～9月30日(必着)です。助成金の使途は不問。HPをご参照の上、ご質問等については、メール・お電話にて日教弘石川支部堀まで、あるいは、ジブラルタ生命のLCさんまで、お問い合わせ下さい。日教弘石川支部は皆さんの日常の教育実践を応援しています！！

ではでは。今回は、この辺で。CU ASAP！(=See you as soon as possible!の略表現。「さよなら、またね。できるだけ早く会いましょう。」くらいの意味。英文メールの結び等でよく使われる表現。「スイュー エイサッ(プ)」のように発音。)

外貨建てという選択肢

共済事業(提携保険事業)提携保険会社
ジブラルタ生命保険株式会社 金沢支社
金沢第三営業所 所長 荒地 俊曉

長らく続く日本の低金利。銀行預金に預け入れてもお金はほとんど増えない一方で、物価の上昇は進んでいます。それは買える物やサービスがどんどん少なくなっていくことを意味します。つまりお金の価値が相対的に下がっているわけです。

そんな中、日本円より金利の高い外貨建ての金融商品に注目が集まっており、特に多くの支持を得ている通貨が「米ドル」です。人気の背景は、まず流通量の圧倒的なシェアがあります。世界中の個人・企業・国が保有しているので、多くの安心と価値の保全が見込めるからです。次に発行国である米国の安定性があります。政治的安定性・経済規模・財政や人口構成の健全性等から、国としての強固さは他国を圧倒しています。さらにはほぼ全ての為替取引に米ドルが関わっているのが現実です。また、貿易等でも最も信用ある米ドルが決済通貨



として利用されています。そのような米ドルが価値を大幅に減らしたり、他通貨にとって代わられたりということを世界は想定していません。以上のように米ドルには優れた点が多いと思います。あまりの人気に為替相場では円に対する米ドルが高くなっていますが、それでも今の米ドルの金利の高さは魅力的です。低金利時代を乗り越えていくための理想は、円建てと米ドル建てのバランスの良い保有でしょう。万一に備えての保障としては、教職員様向けの内容的に大変優れている円建ての教弘保険を活用し、長期的な経済保障と資産形成の備えでは米ドル建てを活用するというのが好事例だと考えます。日本円のみの保有自体がリスクとなる時代、外貨建てという選択肢も将来設計の一助になるのではないでしょうか。

インフルエンザ 予防接種助成について

日教弘石川支部では教弘会員の福祉事業の一環としてインフルエンザ予防接種助成を行っております。2022年度の募集要項は9月1日に弘済会石川支部のホームページに掲載するとともに、会員の皆様へジブラルタ生命株式会社の学校担当者(LC:ライフプラン・コンサルタント)がチラシをもってお伺いします。昨年度とは、募集要項の内容が変わっておりますので、必ず2022年度の募集要項にてご確認ください。また、申請書もHPに掲載しております。

なお、新型コロナウィルス感染症予防に対する自粛でジブラルタ生命のLCが学校等への訪問ができないときは、上記のHPをご覧ください。



教育実践研究論文の募集

令和4年度の教育実践研究論文を募集しています。締め切りは9月30日です。詳細については、日教弘石川支部のホームページで「教育実践研究論文募集要項」をご覧ください。学校部門と個人部門(グループ含む)があります。なお、日教弘教育賞受賞論文集は各学校へ7月中旬に1冊届きますので、参考にしてください。

